

Actualité de nos partenaires: «Chakra Gang Bang» de Gregory Stauffer

Chaque semaine, la Fondation Nestlé pour l'Art met à l'honneur l'actualité de l'un de ses partenaires. Les partenariats ont vu le jour en 2005 et visent à accompagner des artistes ou des institutions dans leurs activités artistiques sur un temps donné.



«CHAKRA GANG BANG»

20.11.2018 – Arsenic, Lausanne

En collaboration avec Aaike Stuart.

«THE WIDE WEST SHOW»

31.01.2019 – Arsenic, Lausanne

Dealing with humour with the topic of liquid life, The Wide West Show is a choreographic stream of changes, comedy and conquest. A parade of the failed Progress. A glide on capitalistic ruins embodied in silly bodies.

A propos de Gregory Stauffer:

Partenaire de la Fondation Nestlé pour l'Art depuis 2018, **Gregory Stauffer** est un artiste qui crée, depuis 2006, un travail qui se situe délibérément entre la danse et la performance. Son travail est composé avant tout de collaborations avec des musiciens, des artistes plasticiens ou des comédiens.

L'Arsenic de Lausanne l'a choisi comme artiste associé pour les années 2018 et 2019 et il a rapidement mis en place un rendez-vous festif et récurrent de danse tous les mardis soirs dans ce lieu de création.

www.gregorystauffer.com

www.ensembletzara.ch